

Informe de justificación "Contratación de agencia para adquisición de boletos aéreos, hospedaje"

1. Objetivo

Contratación de agencia para reserva y adquisición de servicios de boletos aéreos, hospedaje, logística de transporte, en el marco de reuniones y encuentros en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos.

2. Antecedentes

La misión de Escuela Nacional de la Judicatura es contribuir con la excelencia del sistema de administración de justicia y para ello implementa un conjunto de programas dirigidos a satisfacer todas las necesidades de capacitación de los integrantes del Poder Judicial y, en la medida de lo posible, cooperar con la capacitación y renovación de los demás actores del sector justicia, a la vez que enriquece el acervo jurídico nacional y las relaciones entre los distintos actores de las comunidades jurídicas nacional e internacional.

Como espacio académico, la Escuela se involucra en las distintas iniciativas del Poder Judicial, desde cualquiera de sus direcciones, apoyando la parte formativa, de organización y preparación enfocadas en la excelencia.

En el marco de lo anterior, mediante correo electrónico del 19 de junio de 2023 la Dirección General Técnica solicitó apoyo a la Escuela para la gestión de la participación del Poder Judicial de la República Dominicana en el Congreso Mundial Bienal de Juristas 2023 (World Law Congress) a celebrarse en el mes de julio de 2023.

Esta colaboración es solicitada en el marco del acuerdo suscrito por la ENJ y la World Law Foundation (WLF), aprobado por el Consejo del Poder Judicial en sus sesiones ordinarias núm. 035-2022 y 037-2022, celebradas el 29 de noviembre y el 13 de diciembre de 2022, respectivamente.

La Asociación Mundial de Juristas es una Organización No Gubernamental con estatus consultivo especial ante las Naciones Unidas, presente en 85 países, destaca como un foro abierto donde jueces, abogados, profesores y profesionales del derecho de más de 140 nacionalidades, trabajan y cooperan para reforzar y expandir el Estado de Derecho.

Durante los Congresos, más de 2,000 líderes mundiales se reúnen para discutir temas de actualidad que el mundo jurídico debe abordar. En el Congreso, los jefes de Estado, presidentes de Tribunales Supremos, magistrados, jueces, académicos, notarios, registradores, abogados, estudiantes de derecho y juristas en general comparten un único foro.

El World Law Congress se presenta como una oportunidad única para que los(as) jueces(zas) y/o profesionales del derecho amplíen sus horizontes, fortalezcan su conocimiento y se conecten con colegas de todo el mundo; así como, adquirir nuevas perspectivas, conocer las últimas tendencias y compartir experiencias con destacados expertos en el campo jurídico.

En esta ocasión el Poder Judicial dominicano tendrá a su cargo el panel "Justicia y Estado de Derecho: garantías de la dignidad de las personas", coordinado por el magistrado presidente Luis Henry Molina Peña y la presentación de la República.

En sesión ordinaria núm. 005-2023 celebrada el 3 de julio de 2023, el Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura conoció y aprobó dicho evento, autorizan do a que se realizaran las gestiones administrativas correspondientes.

3. Justificación técnica y solicitud

Se solicita al Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura realizar un procedimiento de excepción para la contratación de una agencia para reserva y adquisición de servicios de boletos aéreos y hospedaje, en el marco de lo establecido en el artículo 46.12 del Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial.

Elaborado por:

Diana Núñez

Gerente de Proyectos de Formación y Capacitación

